

昭和区「まどりーど

区長が聞く！

鶴舞学区
鶴舞学区区政協力委員会

3,933世帯
6,600人
(令和2年8月1日現在)

いろいろ
聞かせて
ください！



舟橋 洋一 昭和区長

区長が昭和区内の学区を巡り、街の魅力を伝えます。

明治42年に設置された、名古屋市第1号の公園「鶴舞公園」を擁する鶴舞学区。図書館や公会堂など、文化施設が集まり多彩な魅力にあふれています。

**鶴舞公園を中心^にに充実
市民が集まる文化施設**

区長／鶴舞学区といえば各路線が入りこみ、行きかう人の多い街ですね。

稲垣委員長／鶴舞駅を中心に、各エリアから多くの人が訪れますね。学区の中心的存在である鶴舞公園は、名古屋市が設置した最初の公園で、明治43年に開催が決まっていた関西府県連合共進会の会場のために作られています。実際に長い歴史があります。いまも、多くのボランティアによって植物の育成や花壇の手入れ、清掃活動がされています。西洋式、日本式の庭園様式をもつ和洋折衷の公園で、平成21年には敷地のほとんどが国の登録記念物（名勝地関係）に登録されています。鶴舞中央図書館や名古屋市公会堂もあり、文化施設も充実しています。

稲垣委員長／大正7年から昭和12年まで、私設の動



(左から)水野智賀子さん、鶴舞学区区政協力委員会 稲垣晋正委員長、区長

区長／園内に動物園があつたそうですね。
稲垣委員長／大正7年から昭和12年まで、私設の動物園があつたそうですね。

区長／恒例のもちつき大会は、毎年盛況だそうですね。
水野さん／12月の第一土曜日に行われるもちつき大会はみなさん楽しみにしてくれています。新型コロナウイルスの影響で今年はできませんでしたが、敬老会では警察署や消防署の協力を得て、詐欺防止や火災予防についてのお話などを聞いていただいています。後半はコーラスや民謡など地域のみなさんの活動が披露され盛り上がっています。また開催できる日が待ち遠しいですね。

物園がありました。飼育動物は250種、800頭と多数で、現在も通用門が園内に残っていますよ。

区長／鶴舞公園内には2018年に完成したテラスボ鶴舞がありますね。

稲垣委員長／人工芝多目的グラウンドやクラブハウスのあるスポーツ施設で、子どもから大人まで多くの人がサッカーをはじめとするスポーツに興じています。

建設前の陸上競技場は土のグラウンドだったため、利用者が砂まみれになつていましたが、人工芝の設置によりその心配もなくなりました。

日本サッカー協会から公認認定を受けて、愛知県フットボールセンターとしても機能しています。現在は感染症拡大防止のため活動を中止していますが、会員登録制の「サポーターズクラブ」は、学区外の登録者も多く、ジョギングをしたりストレッチをしたり、運動に汗を流しています。

そういう意味でも、行き来する人の多いエリアですね。



テラスボ鶴舞／大規模災害時にはヘリポートや緊急物資の集積場として機能します